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平成 29年第３回行方市議会定例会 

 

一 般 質 問 通 告 書 

発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

１ ４番 

小野瀬 忠利 

 

一問一答 

1.教育行政につ

いて 

①安定した学校運営は行われているのか 

②現在、取り組むべき課題、今後の学校教育に

対する取り組みは 

 

市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 

 

2.子育て支援に

ついて 

①放課後児童クラブ、降園後保育の在り方につ

いて 

②認可保育所の現状と課題について 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

3.防災対応型エ

リア放送につ

いて 

 

①現状と今後の取り組みについて 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

4.市有地、市道

の管理につい

て 

 

①学校跡地の現状と今後について 

②谷島地区の太陽光発電施設について 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

２ 14番 

髙 木  正 

 

一問一答 

1.住民本位、市

民主体の行政

確立と実現を

めざすための

具体的施策指

針を問う（29

年度総括論及

び 30年度へ

の見解を含

む） 

 

 

①市長２期目の就任に当たり29年度総括及び

今後の行政構想大観を問う 

  現在の行方市を直視するに合併効果の享

受はもちろん社会的、経済的、地域的行政課

題は輝く将来の展望を求めながらも依然と

してその実現には暗中模索の状態からの脱

却は総合戦略書に対しては程遠いものがあ

る。加えて、最近の国内外を問わずの自然災

害の猛威の時やその質と規模の大きさ、場所

を選ばずの発生は行政の役割と責任は益々

その存在意義が問われていると考える 

 行政の第１義は住民の生命と財産を守る

ことである 行方市を取巻く時代的背景、社

会的背景を考えると理想論の追求、机上の空

論でなく、喫緊にして優先行政とは何ぞやを

求めて問うものである 

 

市 長 

副 市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

２ 14番 

髙 木  正 

 

一問一答 

2.防災行政（対

策）（防災エリ

ア放送、麻生

地区排水処理

問題主体） 

 

①防災行政（対策）（防災エリア放送、麻生地

区排水処理問題主体） 

 

市   長 

担当部課長 

 

3.教育行政 ①就業規則について（管理） 市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 

 

4.ＰＣＢ関連企

業進出計画に

ついて（上山

地区） 

 

①ＰＣＢ関連企業進出計画について（上山地 

区） 

市 長 

担 当 部 長 

 

5.手賀ゴルフ場

跡地ソーラー

計画の経過に

ついて 

 

①手賀ゴルフ場跡地ソーラー計画の経過につ

いて 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

３ １番 

河 野 俊 雄 

 

一問一答 

1.一般廃棄物処

理について 

①ごみ処理広域化基本構想策定後の具体的進

捗状況はどうなっているか 

②し尿処理施設の現状はどうなっているか。ま

た、今後の課題はあるか 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

2.働き方改革に

ついて 

①行方市における働き方改革の取り組みはあ

るか 

②市職員と教職員の労働実態はどうなってい

るか 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

４ ８番 

貝 塚 俊 幸 

 

一問一答 

1.公正な選挙、

投票率向上へ

の本市の取組

みについて 

①期日前投票不在者投票施設における外部立

会人について 

②18 才～19 才の新有権者及び有権者への啓発

活動は 

 

市 長 

担当部課長 

選挙管理委

員会委員長 

2.公共施設管理

策定計画につ

いて 

 

①学校跡地等の今年度予算に対しての進捗状

況は 

 

市 長 

担 当 部 長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

４ ８番 

貝 塚 俊 幸 

 

一問一答 

 

3.意見交換会に

ついて 

 

①キッズ指導員等の要望事項について 

 

市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 

 

５ 11番 

髙 橋 正 信 

 

一括 

1.地方創生につ

いて 

 

①人口減少化における人口ビジョン達成への

展開力を伺う 

②交通不便地域の移動手段としての公共交通

の現状と今後への取り組みは 

③鹿行地区版ＤＭＯの基本戦略がもたらす行

方市への波及効果はどれほど見込めるか 

 

市 長 

担当部課長 

 

2.高齢者支援に

ついて 

 

①高齢者世帯のごみ出し支援はどのような状

況か 

②緊急通報システムの設置状況と課題につい

て 

③高齢者の孤立化防止対策を伺う 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

６ ７番 

土 子 浩 正 

 

一括 

1.使用料、利用

料等について 

①上下水道料金について 

②施設使用料、手数料について 

③通学バス料金について 

 

市 長 

担当部課長 

 

2.防犯、事故防

止対策につい

て 

①通学時の安全対策について 

②高齢者、子ども、障がい者への対応について 

③公用車等の事故発生状況、安全対策について

（ドライブレコーダー等の設置状況） 

 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 

 

3.学校給食につ

いて 

①残渣量について 

②安全確保について（異物混入状況、アレルギ

ー対策） 

③食材について（地産地消状況） 

④料金について（１食あたりの単価、近隣市と

の比較） 

 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

７ ２番 

阿部 孝太郎 

 

一問一答 

 

1.地域医療体制

について 

 

①医師数等の現状はどうなっているか 

②医師確保に関してどのような施策、展望をも

っているか 

③県、近隣市町村との連携はどのようになって

いるか 

 

市 長 

副 市 長 

担当部課長 

 

2.観光産業につ

いて 

 

①鹿行ＤＭＯについての現状と今後の展望 

②市独自の新しい施策はあるか 

 

市 長 

担当部課長 

 

８ ６番 

栗 原  繁 

 

一括 

1.市教育行政の

目指すもの 

①新学習指導要領の下での教育現場の変化 

②教育行政改革後の学校教育への影響 

③長寿社会の生涯学習の推進計画の展望 

 

教 育 長 

担 当 部 長 

 

2.市の一体化に

向けた行政施

策 

 

①再任のかなった市長の政治信条 

②国・県との連携・協調と市の裁量権 

③重点プロジェクトの進捗と実践 

 

市 長 

副 市 長 

 

９ 12番 

小 林  久 

 

一括 

 

1.行方の人口問

題 

 

①合併後の推移状況と要因 

②改善対策は 

 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 

 

2.財政と道路行

政 

 

①平成 30年度予算の取り組み方 

②行政区からの要望と財源確保の考え方 

 

担当部課長 

 

 

一般質問実施日及び人数： 10月 16日 (月)  ３名（発言順 １～３ ） 

                   10月 17日 (火)  ３名（発言順 ４～６ ） 

                  10月 18日 (水)  ３名（発言順  ７～９ ） 

 

 

 

 

 

 

 


